

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **LA MAIRESSE DE SAGUENAY S'ATTEND À UNE MANIFESTATION RESPECTUEUSE DE LA PART DES CAMIONNEURS**

**Saguenay, le 3 février 2022** – La mairesse de Saguenay Julie Dufour s'attend à une manifestation respectueuse du Convoi de la Liberté, présentement en route de la Côte-Nord vers Québec.

«Je sais que les participants à ce convoi ont beaucoup souffert pendant la pandémie et se sentent laissés derrière. Il est essentiel que ces personnes puissent exercer leur droit de manifester. Je crois toutefois que ceux-ci doivent respecter les autres entrepreneurs qui ont également souffert pendant la pandémie. Il commence à peine à se sortir la tête de l'eau.»

La mairesse espère que les camionneurs, qui passeront sur le territoire de la ville de Saguenay quelque part en début d'après-midi, suivront leur itinéraire sans causer de problèmes. Elle ajoute que les manifestants seront accompagnés dans leur passage vers la capitale nationale afin d'assurer leur sécurité et celle des autres usagers de la route.

«Nous ferons tout en notre possible pour que le passage du convoi se déroule dans le calme et qu'il y ait le moins d'impact sur la circulation.»

-30-

**Source :** Mikaël Beauchemin  
Coordonnateur aux communications  
[mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca](mailto:mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca)